
Микрорайон Косино ожидает масштабная реконструкция
26.01.2013 17:14

Новости. Микрорайон Косино ждёт волновое переселение. 24 января 2013 года в
школе №1022 прошла встреча главы управы района с жителями района по теме: «О
ходе выполнения Программы комплексного благоустройства района».

  

Конечно, одним из самых важных вопросов для жителей микрорайона Косино на данный
момент является вопрос о его реконструкции. В то время, как жители задавались
вопросом о целесообразности капитального или косметического ремонта в своих домах,
проект реконструкции территории «Старого Косино» «блуждал» по кабинетам различных
ведомств и ждал согласования всевозможных инстанций. Сроки сдачи проекта
постоянно передвигались, а простой косинский работяга замазывал старые трещины на
потолке и терпеливо ждал своего приговора. Однако…

  

       

  

 

  

  

Микрорайон Косино ждёт волновое переселение

  

 

  

24 января 2013 года в актовом зале школы №1022 прошла встреча главы управы района
Толмачева Андрея Анатольевича с жителями района по теме: «О ходе выполнения
   Программы комплексного благоустройства района».
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Конечно, одним из самых важных вопросов для жителей микрорайона Косино на данный
момент является вопрос о его реконструкции.

  

В то время, как жители задавались вопросом о целесообразности капитального или
косметического ремонта в своих домах, проект реконструкции территории «Старого
Косино» «блуждал» по кабинетам различных ведомств и ждал согласования
всевозможных инстанций. Сроки сдачи проекта постоянно передвигались, а простой
косинский работяга замазывал старые трещины на потолке и терпеливо ждал своего
приговора.

  

Однако…

  

Как рассказал главы управы района Косино-Ухтомский Толмачев А.А., - с «Проектом
реконструкции территории «Старого Косино» мы ознакомились детально, «к сожалению,
были приняты не все наши пожелания, а мы ставили большее количество ветхих домов
под снос. Как пример, туда не попал дом по улице Красносолнечная кор. 3, хотя по
нашему мнению он требует расселения. Конечно, частный сектор затронут не будет и
расселение жителей будет «волновым». Т.е. сначала строим, потом расселяем. В данный
момент проект реконструкции проходит согласование в Государственном земельном
комитете и я думаю, что он будет представлен на публичные слушания уже в феврале
этого года».

  

Также, от жителей прозвучали вопросы относительно открытия детского сада №74 по
Ветлужской улице и проблемы обмеления озера Святого.

  

- Детский сад на Ветлужской улице планируется открыть ближе к лету, также будет
установлено дополнительное освещение прилегающих к нему улиц.

  

Обмеление Святого озера – это серьёзная проблема, мы поднимали этот вопрос на всех
уровнях. Для определения причины обмеления озера необходима гидрологическая
экспертиза. Озеро включено в государственную программу реабилитации водоёмов.
Департамент природопользования должен провести данную экспертизу в 2013 году.
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Также будет установлен компрессор для насыщения воздухом озера Белое, с целью
предотвращения замора рыбы в зимний период.

  

Не обошлось и без традиционного вопроса об ограничении проезда легкового
автотранспорта вдоль магазина Седьмой континент. Этот вопрос поднимается на каждой
встрече с жителями. (По подсчётам нашей редакции, за последние 3 года, вопрос был
задан в 10-ый раз и на этой встрече отметил свой своеобразный юбилей).

  

Так что с юбилеем, дорогие жители!

  

Белов Роман
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   Видеофрагмент со встречи  {youtube}JlZ05jVo8OA{/youtube}
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